船釣りin明石(2014.8.17)

みなさん夏を楽しんでますか?

帰省や旅行、海水浴やキャンプなど夏は楽しみがいっぱいですね(^O^)

僕もお盆休みに海を満喫しようと色々計画しておりましたが、台風直撃に阻まれ計画はことごとく撃沈・・・・(-_-;)

台風が過ぎてもお天気がイマイチで今年のお盆休みは、家でゆっくりしてる事が多かったですね・・・。

でも、やはり海が僕を呼んでいるのか、「海」、満喫欲がウズウズしてくるではないですか\(^o^)/

お盆休みのリベンジをしようと17日に、ベテラン釣り師の井上さんとジギングに行く事になり、明石から出船の魚英さんにお世話になりました。

今回は、ツバスからハマチまでをターゲットにメタルジグ(疑似餌)を動かし狙います。

ポイントは二見沖くらいになるのでしょうか、船がポイントに近づくとたくさんの船が魚釣りを楽しんでいました(^ ^)

ベテラン釣り師の井上さんと「今日は爆釣出来たらいいですね~」と会話をし、第一投!!!

HIT!!!え?うそ~~と思っている方も多いとは思いますが、これが本当なんですよ・・・船釣りでは初めての経験で、自分自身でも驚き・・・こんな顔をしていた事でしょう\(\circ o \circ)/

そこから、何匹か釣り上げた後に強烈なアタリがありました!!!

そこから魚とのやり取りをし、強烈な引きに腕がパンパン状態・・・もうダメだ・・・と、その時、魚影が姿を現しました・・・大きな「エイ」ではないですか・・・食べられない・・・と思った瞬間、更に疲れが押し寄せて来ました(T_T)

その後、気を取り直しハマチを数匹釣った後に、チヌがHITし無事に釣り上げる事が出来ました(^ ^)v

でも、ベテラン釣り師の井上さんは、ハマチは勿論の事・・・何と高級魚の「ヒラメ」を釣り上げていました〜お見事でした(^O^) 結局は、ハマチが7匹、チヌ1匹をつりあげました♪

自宅へ戻り、ハマチは刺身とシャブシャブ、そして塩焼に、チヌは臭みがあるかな〜と思いきや全く臭みが無く、刺身、シャブシャブ、アラをうしお汁に、そしえ捌いている時に見つけた卵を甘辛く煮て頂きました〜ちょっと飲み過ぎました(^^♪ 今日も海の恵みに感謝の一日でした (*^ ^*)

